

選択服登校(仮称)について

○選択服登校（仮称）のねらい

- ・LGBTQなどの多様性に配慮した学校生活を実現するため。
- ・制服が理由で学校に登校しづらい生徒の負担を軽減するため。
- ・私服を学校という公の場に着てくることで、TPOに適した服装を自ら考える力を養うため。

○生徒の皆さんへのお願い

- ・私服を着てくるのは、おしゃれが目的ではないことを確認してください。
- ・学校は公の場なので、自分だけではなく周りに十分配慮した服装を選んでください。
- ・自分でその服を着てよいか分からず悩む場合は、まず家庭で相談をし、続いて担任の先生に相談をしてください。
- ・選択服登校(仮称)の正式な名称については、今後、全校生にアンケートを取り決定します。

○選択服登校（仮称）のきまりについて

- ・月曜日と金曜日は制服登校日とします。（制服を大切にする意識をもつため）
- ・学校行事（入学式・卒業式・合唱コンクールなど）や定期テスト、学校から指示のあった日は制服を着用します。
- ・私服を着る時は、名札で穴が開いてもよく、汚れてもよい動きやすい服にしてください。
- ・周りに配慮のある服装にしてください。

極端に肌や体のラインが見える服や、ダメージ加工の服は認められません。肌の露出の基準は、上下とも体操服の長さを基準とします。手をあげると背中やお腹が見える服やダメージジーンズ等は避けてください。また、**蛍光色などの極端に目立つ色の服や派手すぎる服も避けてください。**

- ・制服と私服を組み合わせた服装は認められません。（制服の正し着方を守ってください）
- ・ウインドブレーカー、カーディガン、セーターは私服時でも着用可能です。
- ・部活着で下校してもかまいませんが、他の生徒や地域の人が不快にならないような服装を心がけてください。（極端に汚れている服装やだらしない服装は避けましょう）
- ・腕時計は着用しないでください。

※2025年度の新1年生は、制服に慣れるために入学から1学期間は制服で登校します。